

## COUSANCE

# Les travaux du gymnase sont terminés

Le gymnase local de Cousance, enceinte sportive de 800 m<sup>2</sup> créé en 1986 vient de subir un lifting durant ces dernières semaines.

En effet, la totalité du rez-de-chaussée, comprenant les sanitaires, douches et vestiaires, vient d'être remis à neuf. Des travaux chiffrés à 130 000 euros avec des aides de l'État et du département à hauteur de 53 %. « Les douches et les vestiaires étaient à bout de souffle », explique le maire Christian Bretin. « Avec des problèmes d'écoulement et d'assainissement, il avait été décidé en début de la mandature de refaire cet ensemble vestiaires/sanitaires, c'est désormais chose faite ! » Avec près de 50 000 sportifs et visiteurs au cumul qui pénètrent annuellement dans l'enceinte sportive, ceux-ci peuvent désormais bénéficier de services fonctionnels et modernes. La partie architecturale a été dirigée par le cabinet Georges Ladoy de Lons-le-Saunier.



**Le maire Christian Bretin devant les douches et casiers neufs.**

Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

Depuis 1987

**ALUFERM**

**FABRICANT  
INSTALLATEUR**

*Véranda  
Pergola  
Fenêtre PVC/alu  
Portail  
Porte de garage*

**Salle d'exposition  
39380 OUNANS  
03 84 37 71 73  
/www.aluferm.com /**

315538600